
 
 
 
 
 
Protokoll AK Öko 26.01.2011 
Beginn 19:30 Uhr       Ende 21:30 
 
Anwesende: 
Alfred Filbrich 

Jürgen Lernhard 

Ulrich Moosmüller 

Erwin Willmann 

Ulrike Kugelmann 

Marlene Reitenberger 

Sabine Schmid  

 

Top1.: 

Kurzer Rückblick zum Sprecherstammtisch. (Protokoll von Alexandra Lutz liegt vor) 

 

Top 2.: 

Diskussion über das Gasthaus Wipfler und den Dorfladen. 

Die Gruppe war sich darüber einig, dass Sie sich ein reines Gasthaus vermutlich 

nicht trägt. Wir sehen eine Möglichkeit darin diese in einem Gemeindezentrum 

bzw. einen Dorfladen mit zu integrieren.  

Ein weiterer Vorschlag war, ein Gebäude mit Doppelnutzung oben 

Mietswohnungen und unten eine Wirtschaft bzw. Laden einzurichten, um 

ausbleibende Einnahmen in einer Gaststätte mit Mieteinnahmen auszugleichen. 

 

Top 3.: 

Die Präsentation welche im April vorgestellt werden soll muss noch mit Kollagen 

und Fotos ausgearbeitet werden. 

Fotos müssen noch für die Aktivitätenliste gemacht werden. z.B. Fotos vom 

Hochwasser  

 

Top 4: 

Für den  Internetauftritt der Gemeinde Villenbach Rubrik „Umwelt“ unterstützt uns  

Andreas Schuster 

 

Top 5: 



Für unsere AK Arbeit und die Präsentation im April soll sich jeder  Gedanken über 

griffige, Schlagworte  zur Beschreibung unserer Ziele machen. 

 

 

 

 

Nächster Termin: Mittwoch 16.Februar 19:30  

Zusammen mit Frau Mohrenweis 

Schützenheim Hausen 

Vorbereitung der Präsentation im April 

Vorhandene Fotos mitbringen 


